



光貞小学校だより

令和7年度

7号

人間性豊かな実践力のある子どもの育成
～心豊かな子ども 進んで学ぶ子ども たくましい子ども～

令和7年8月29日発行



北九州市立光貞小学校
校長 山田 百合子

前期後半がスタートしました！

夏休みが終わりました。学校には元気な子どもたちが戻り、明るいあいさつが聞こえる学校生活が再開しました。登校した子ども達は、それぞれに夏休みの思い出を笑顔で話してくれました。

保護者の皆様におかれましては、長い休みの間、猛暑だったこともあり、子ども達の安全や健康管理等、大変だったのではないかと思います。休み期間中の事故や病気の報告はなく、安心したところでした。ありがとうございました。

さて、いよいよ本年度の中盤に入ります。学校行事や学年行事、様々な活動を通して、子ども達が「**自分で決めて、やってみる!**」経験を重ねていけるように計画しています。一人一人の自己決定力や行動力を伸ばしていきたいと思ひます。充実した学びが展開できるよう、教職員一同しっかり取り組んで参ります。引き続き本校の教育活動にご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

夏休み明け（8月26日）の学校は、こんな様子でした😊



黒板に書かれた、担任の先生からの朝のメッセージ。



落ちついて、集中して学習活動に取り組んでいました！



前期後半の自分の「めあて」を決めていました。



教科書の「下巻」が配布された学年も。



休み時間は、運動場で元気いっぱい。



みんな帽子をかぶって遊んでいます。



学級園の周辺には、たくさんバッタがいたようです。



新しいタブレットが配布されました。初ログインの様子。

<9月の行事予定>

4日（木）委員会活動（5・6年生）
11日（木）クラブ活動（4・5・6年生）
18日（木）代表委員会
19日（金）トヨタ自動車オンライン見学（5年生）

22日（月）～25日（木）家庭学習がんばり週間
※全校5校時終了後下校
25日（木）学習参観
自然教室説明会（5年生保護者）
修学旅行説明会（6年生保護者）